

# Grilflex ELG 6260, Grilflex ELG 4960, Grilamid L 20A HL NZ



First downhill PA ski boot for professionals!

## Ski boot Head NEXO LYT 130

The Head NEXO LYT 130 is one of the first downhill ski boots with a shell made from EMS polyamides. The combination of two different Grilflex-grades with the well-known PA12 compound Grilamid L 20A HL NZ allows a precise adjustment of the stiffness of the ski boot shell, guaranteeing precise control over the skis. The ratio of the individual materials in the dryblend is Head's secret. Due to the materials used, the boots are extremely lightweight and UV resistant. Designed and developed specifically for professional skiers, the boots have a flex index of 130.



Erster PA Abfahrt-Skischuh für Profis!

## Skischuh Head NEXO LYT 130

Der Head NEXO LYT 130 Skischuh ist einer der ersten Abfahrts-Skischuhe aus Polyamid von EMS. Durch die Kombination von zwei verschiedenen Grilflex-Typen mit dem bekannten PA 12-Compound Grilamid L 20A HL NZ kann die Steifigkeit der Skischuhschale ganz gezielt eingestellt werden und gewährleistet so eine präzise Kontrolle über den Ski. Die Anteile der einzelnen Materialien im Dryblend sind ein Geheimnis von Head. Die Skischuhe sind durch das eingesetzte Material extrem leicht und UV-Beständig. Mit einem Flex-Index von 130 wurden sie speziell für Profi-Skifahrer konzipiert und entwickelt.